

# BT Pirmasens erntet Lob

**BADMINTON:** Südwestdeutsche U22-Meisterschaften in Kirchberghalle

VON JÖRG BRANDSTETTER

**PIRMASENS.** Johannes Grieser vom Regionalligisten SV Fun-Ball Dorteilweil II (ein Stadtteil von Bad Vilbel) war der erfolgreichste Teilnehmer bei den südwestdeutschen U22-Meisterschaften, die das Badmintonteam Pirmasens am Wochenende in der Kirchberghalle ausrichtete. Der Hesse unterlag zwar im Herreneinzel-Finale Lennart Konder (BC Remagen), sicherte sich aber mit seinem Bruder Sebastian den Titel im Herrendoppel und wurde mit Sophie Kister (TuS Schwanheim) noch Dritter im Mixed.

Beim Qualifikationsturnier für die deutschen U22-Meisterschaften vom 21. bis 23. April in Saarbrücken stand Lukas Junker in zwei Endspielen. Der für den SV Fischbach (Kreis Kaiserslautern) aufschlagende Hütschenhausener unterlag zusammen mit Lennart Konder im Herrendoppel den Grieser-Brüdern und im Mixed mit Laura Kaiser (ebenfalls Fischbach) Sebastian Grieser und Silvana Hultsch.

Jugend-Nationalspieler Felix Hammes musste der angeschlagenen Gesundheit Tribut zollen, schaffte nicht den Sprung in eines der Finals: Platz fünf im Einzel, Platz drei im Doppel (mit Jonas Kehl) und noch mal Platz drei im Mixed mit Lena Germann (alle SV Fischbach) bedeuteten aber immerhin die „DM-Quali“.

Yannic Brandstetter vom Badmintonteam Pirmasens durfte kurzfristig



**Der einzige Lokalmatador: Yannic Brandstetter vom Badmintonteam Pirmasens spielte mit Ronja Latz in der Mixed-Konkurrenz.**

FOTO: SEEBALD

als Nachrücker im Mixed mit der Landauerin Ronja Latz antreten. Ein 9:21, 8:21 gegen Konder/Rondorf bedeutete das Aus in Runde eins.

Jörg Heiskel aus Selters, Sportwart des Regionalverbands und designierter Vizepräsident des Deutschen Badminton-Verbands, attestierte dem Ausrichter eine sehr gute Organisation. Er ermunterte das BTP, aufgrund der sehr guten Hallenverhältnisse bei nächster Gelegenheit die südwest-

deutschen Meisterschaften der Altersklassen (mit erheblich mehr Teilnehmern) auszurichten.

Der Badminton-Verband Rheinhesen-Pfalz nutzte die Veranstaltung für eine Schiedsrichter-Fortbildung. Unter den strengen Augen von BVRP-Schiedsrichterwart und Referee Thomas Gehm (Otterberg) und „Deputy Referee“ Michael Walz (Kaiserslautern) waren elf Schiedsrichter an den beiden Tagen im Einsatz.